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Constituintes dos parti
dos de esquerda e alguns do 
PMDB conseguiram fazer 
prevalecer suas opiniões- e 
garantir a manutenção dos 
principais pontos do proje-
to da Subcomissão dos Di
reitos dos Trabalhadores 
votados na última sexta-
feirã. A estabilidade no em
prego, salvo cometimento 
de falta grave, aprovada 
por dezessete votos a dois, f 
foi o ponto mais polémico e ' 
o único a suscitar aplausos \ 
dos presentes. j 

- Os constituintes mem- \ 
bros da subcomissão apro- . 
varam também a redução 
da jornada dé trabalho pa- ' 
ra quarenta -horas, o jcea-
juste automático mensal de 
.salários, alimentação ao 
trabalhador-«os locais de 
trabalho e salário-iamflia 
fixado em IWTfo-satário 
mínimo, entre outras dis- ( 
posições. A votação prosse- ; 
giiê durante este fim de se- : 
mana devido à impossibili- j 
dade de análise de todo o 
anteprojeto na sexta-feira. 

O debutado Max Rosen- I 
mann (PMDBPR) orques- [ 
trava uma reaçSo contra- : 
ria a grande parte das dis-

SDSiçôes dó anteprojeto. , 
óm o recorde de 42 pedi-

dos de destaque, ele argu- < 
mentava que o anteprojeto '; 
apresentado éra por de- ) 
mais detalhista para uma ; 
Constituição e vedava a í 
sua maioria, acompanhado I 
nas votações por parla- ! 
méntares do PFL e do -
PDS. Com duas horas de í 
sessão.e cinco de seus pedi- , 
dos de destaque apreciados > 
e derrotados, Rosen mann \ 

'pediu ao presidente da sub- : 
comissão a retirada devo- i 
.tacão de todos os seus de- [ 
mais destaques. Visível- j, 
mente nervoso com o que 
chamou de "jogo de cartas > 
marcadas", Rosenmann ! 
esclareceu: "Não sou rea- f 
ciònário, defendo o direito ; 
de greve e a sindicalização. ;" 
Apenas considero que o i 
emprego está ameaçado 
com tantas garantias, e 
sem-emprego não adianta 
todas as vantagens". 

~VÀ*tôníca do debate e vota- . 
Cão do anteprojeto substi
tutivo do relator Mário Li- . 
ma (P.MDB-BA) deverá ) 
ser a mesma neste final de ' 
semana. Os progressistas. ' 
são maioria e treze de seus / 
votos aprovam qualquer f 
disposição. Na feitura dor, 
substitutivo, esta tendência I • 

Í'á podia sér observada. \ 
>as 476 emendas apresen- I 

tadas pelos membros da.! 
subcomissão, apenas cerca ! 

de 70 foram'acolhidas total 
ou parcialmente, segundo 
informou um assessor-' 
técnico da Câmara que SUT 
per visionou o trabalho. 

0 
conselho dé 
comunicação 

por Rita Mvdalrót 
de Brasília 

< O conselho de comunica
ção foi suprimido do pare
cer dá Subcomissão de 
Ciência e Tecnologia e da 
Comunicação por um subs
titutivo do deputado pème-
debista José Carlos Marti-
nez, que alterou o texto ori
ginal da deputada Cristina 
Tavares, para delegar ao 
Poder Executivo e ao Con
gresso Nacional e respon
sabilidade pelas conces
sões de radiofusãó. . 
, A última sexta-feira foi o 
dia mais tenso nessa Sub
comissão da Constituinte 
Embora os trabalhos te
nham transcorrido por 
mais de cinco horas em ci
ma da proposta de criação 
deUDLconselho de comuni
cação» a votação aconteceu 
durante um .momento de 
milita confusão. Os deputa
dos defensores da proposta 
de. Cristina Tavares 
'retiraram-se do. plenário. 
antes do encaminhamento 
final da votação e garanti
ram que irão recorrer jun
to à Comissão de Sistemati
zação. Segundo a deputada 
o substitutivo apresentado 
por Martinez não alterava 
o-texto do artigo 16 que fi
xava o conselho de comuni
cação constituído por quin
ze entidades de classe, mas 
o item seguinte, que dispu
nha sobre as atribuições do 
órgão. 

PRESSÕES 
,As pressões para que os 

constituintes não votassem 
favoravelmente à criação 
do conselho nacional das 
comunicações, reserva de 
mercado para a informa ti-, 
ca e derrubassem o ante: 
projeto da deputada Cristi
na Tavares (PMDB-PE) 
cresceram à medida que se 
aproximava,a hora da vo
tação. 


